

Wapres Buka MTQ VII Korpri Nasional di Palangka Raya, Kapolda Kalteng Dampingi dan Pastikan Kamtibmas Kondusif

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.OPINIPUBLIK.ID

Nov 5, 2024 - 11:28



Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto bersama Pangdam XII/Tanjungpura Mayjen TNI Iwan Setiawan dan sejumlah Forkopimda Kalteng

PALANGKA RAYA – Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) ke- VII Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) tingkat Nasional di Prov. Kalimantan Tengah yang

akan dibuka oleh Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka pada Senin, (3/11) malam di Halaman Kantor Gubernur Kalteng, Kota Palangka Raya, mendapat perhatian khusus dari jajaran TNI-Polri.

Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto bersama Pangdam XII/Tanjungpura Mayjen TNI Iwan Setiawan dan sejumlah Forkopimda Kalteng datang untuk menghadiri acara tersebut, sekaligus memastikan pengamanan berlangsung maksimal.

Acara pembukaan MTQ Korpri ke VII tingkat Nasional ini, dihadiri oleh ribuan orang, termasuk para kafilah dari seluruh daerah serta para pendukung yang turut menyaksikan acara akbar ini.



Kapolda Kalteng melalui Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji menyampaikan bahwa pihaknya telah menyiapkan pengamanan dalam kegiatan ini dengan matang.

"Sebagai event nasional yang melibatkan peserta dan masyarakat dari berbagai daerah, tentunya keamanan menjadi prioritas utama TNI-Polri," ujar Kabidhumas.

Lebih lanjut, Erlan menegaskan bahwa dalam pengamanan ini tidak hanya dilakukan secara profesional saja, tetapi juga tetap mengedepankan pendekatan humanis.

"Dalam setiap pengamanan, kami memastikan anggota bersikap humanis, mengingat ini adalah acara yang dihadiri oleh perwakilan dari seluruh provinsi di Indonesia. Kami ingin memastikan semua masyarakat merasa aman dan nyaman," ucap Erlan.

Menurutnya, kehadiran Kapolda bersama Pangdam dalam acara tersebut juga sebagai bentuk dukungan terhadap program Asta Cita Presiden RI terkait memantapkan sistem pertahanan negara.

" Untuk itu, kegiatan nasional ini menjadi bentuk perhatian TNI-Polri yang ada di wilayah Kalteng terhadap pentingnya menjaga keamanan dan kenyamanan selama berlangsungnya acara, sehingga bisa berjalan lancar dan aman tanpa gangguan apapun," tutup Erlan. (Humas)